
 

第 2276 回（8 月 2 日）例会報告 

●点  鐘    春日雅樹 会長 

●ロータリーソング 奉仕の理想 

●４つのテスト 

●来訪者紹介 

 ものつくり大学 学長 國分泰雄 様 

ものつくり大学 専務理事 竹下典行 様 

●会長報告    春日雅樹 会長 

●幹事報告    飯塚秀司幹事 

●出席状況報告  矢澤大和 副委員長 

●ニコニコ報告  松岡由浩 副委員長 

●３分スピーチ  林洋一会員 

●卓話者紹介   宮本伸子会員 

●卓話 

ものつくり大学 学長 国文泰雄 様 

「光ファイバ通信の最前線・無限のようでそうでは

ないもの」 

●謝  辞   春日雅樹 会長 

●点  鐘    春日雅樹 会長 

会長報告 

 
                 春日雅樹 会長 

会員の皆さんこんにちは！先週の７月２６日のクビ

アカツヤカミキリ駆除例会に大勢の参加ありがとうご

ざいました。予報では、雨の予報でしたが降られずに

無事駆除例会が出来ました。 

 久喜市の環境課・久喜市の市議・川内ご夫妻・ナチ

ュラルネットワーク橋本さんその他数名・さきたま古

墳公園管理の方・埼玉新聞・毎日新聞・行田ＴＶ・中

学生１名・小学生２名・保護者２名で薬剤注入と成虫

駆除を行いました。 

薬剤注入は中村委員長が担当を割り振ってスムーズ

に行う事が出来ました！ 

成虫駆除は、日が陰っていて湿度は高くて蒸し暑か

ったのですが全く姿を見せずに今日はもしかして？取

れないのでは？と思いましたが、普段は進入禁止にな

っている愛宕山古墳に入る事が出来てそこで成虫を捕

まえる事が出来てほっとしました。 

実は、もしもの時にと思い、前の日に武蔵水路で成

虫を捕まえて来ていたので取れなかった場合に出そう

と思っていましたが出さずに済み、取材にも写真にも 

収める事が出来ました！ 埼玉新聞 毎日新聞 両方

とも掲載され、私の顔もアップで行田ＴＶも２９日か

ら１日夕方６時と夜１０時からの浮き城かわら版で紹

介されました。少しはずかしかったのですが良い経験

しました。春日年度まだ始まったばかりでまだまだ 

行事等有りますので皆さまご協力をお願い致します。 

今、国の方で、感染症の分類で現在コロナは２類、

結核・ＳＡＲＳ・ＭＥＲＳなどと同じ分類になってい

ますが、引き下げて５類のインフルエンザ等とおなじ

分類になるような事を言っております。そうなれば、

色々な制限などが緩和されて、今後の活動がスムーズ

に出来るのではないかと思います。まだどうなるかわ



かりませんが期待したいと思います。 

 

幹事報告 

 

               飯塚秀司 幹事 

本日行われました春日年度 第 3回理事会の報告

をいたします。 

第 1 号議案 9 月のプログラムの件。 

第 2 号議案 第 6 回 行田さくらロータリー杯ミニ

バスケットボール大会の件 

第 3 号議案 新井裕喜ガバナー補佐訪問の件 

第 4 号議案 村田貴紀ガバナー訪問の件 

上記議案すべて承認されました。 

第 5 号議案 その他 行田商工祭・忍城時代まつり

の協賛金 ￥10，000 

協賛いたしましたことを報告いたします。 

 又、本日はものつくり大学にてＺＯＯＭを使いリ

モートにて例会の初開催となりました。 

 以上、幹事報告といたします。 

 

出席状況報告 

矢澤大和 副委員長 

会員数 出席対

象者 

出席者 メーキャ

ップ 

出席率

55 名 49 名 22+3（zoom）名 2 名 ５５%

 

ニコニコ報告 

松岡由浩 副委員長 

春日会長 國分泰雄学長様、本日の卓話宜しくお願い

致します。 

飯塚幹事 本日はものつくり大学での例会となります。 

     國分学長、卓話よろしくお願い致します。 

松本会員 久しぶりにものつくり大学に来ました。楽

しみにしております。  

矢澤会員 出席奨励委員会８月の担当です。宜しくお

願いします。 

新井会員 ものつくり大学様本日はお世話になります。 

     宮本先生、ハイブリットの例会設営ありが

とうございます。 

五十幡会員 本日はものつくり大学國分学長の卓話楽

しみにしておりました。 

      宜しくお願い申し上げます。 

宮本会員 本日はものつくり大学へおいで頂きありが

とうございます。        

國分泰雄学長様、本日の卓話宜しくお願い致します。

の同文として 

神田会員、島崎会員、田島会員、倉持会員、半田会員、

上原会員、川野会員、梁瀬会員、橋本会員、長島会員、

松岡会員、林会員、関根裕憲会員、小澤会員 

 

３分スピーチ 

 

林洋一 会員 

卓  話 

 

ものつくり大学 学長 国文泰雄 様 

「光ファイバ通信の最前線・無限のようでそうではな

いもの」 



 

 

 

 

 


